
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – C. M. E. 

ATA 002/2021 – ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA  

Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, quinta-feira, às 9h00 (nove 

horas), se fizeram presente por meio do aplicativo Meet por meio do URL da reunião: 

https://meet.google.com/qwm-bbzh-cbz, os membros do Conselho Municipal de Educação de 

Sorriso que representam: o Executivo, o SINSEMS, os Pais de Alunos, os Professores Efetivos 

do Estado, as Unidades de Ensino Superior, os Professores Efetivos do Município, juntamente 

com a Assessora da Secretária Municipal de Educação e Cultura conforme print de tela da 

reunião, com a finalidade de tratarem e definirem a respeito da nova sede da SEMEC. Após as 

boas-vindas por parte da presidente Danielle Cristina Pazinato que agradeceu a disponibilidade 

dos presentes e passou a palavra a Assessora da SEMEC Sra Roberta Novello de Bem que 

versou acerca da necessidade de mudança do prédio na qual está estabelecido a atual sede da 

Secretaria Municipal Educação e Cultura.  Roberta destacou que visto a Secretaria Municipal de 

Saúde e Saneamento Básico estar dividindo o mesmo prédio com a Secretarias Municipal de 

Educação e Cultura, o espaço existente tornou-se ínfimo para atender as demandas de ambas as 

secretarias, e em face do crescente aumento no número de munícipes, que gera com isso um 

acréscimo na demanda escolar se faz necessário disponibilizar um espaço mais amplo que 

acomode todos os departamentos vinculados a esta Secretaria, perfazendo com isso a 

necessidade mais ou menos de 1600m
2
. Para tal, sugestionou duas possibilidades: a de locação, 

na qual os ambientes disponíveis exigiram 10 anos de vínculo contratual e com a necessidade de 

adaptar esse local as necessidades laborais ou a possibilidade de construção da sede própria.  

Posto isso, solicitou-se que os membros realizassem seus apontamentos e votassem acerca da 

locação ou da construção, onde de maneira unânime foi optado pela construção de prédio que 

aloque a SEMEC e seus departamentos. Dando seguimento, a presidente do CME solicitou que 

fosse explanado sobre o retorno gradativo e escalonado das aulas nas escolas da Rede Municipal, 

sendo informado pela equipe técnica da SEMEC que este tem ocorrido de maneira positiva 

atendendo todas as necessidades que preconizam a segurança de alunos, professores, equipe 

gestora e demais membros da comunidade escolar. A presidente agradeceu a presença e o apoio 

dos membros e às 10h00min (dez horas) deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a 

constar, eu, Karoline Vasconcelos Matos, lavrei a presente ata e coloco-a a disposição de todos 

para leitura e aprovação se for assim entendida em plena conformidade com os temas abordados 

e minutados. 
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